



M<sup>a</sup> Ángeles Mayor, Jesús Málaga y José Carlos Sánchez García, en la sesión inaugural del máster.

J. M. GARCÍA

# La Usal inaugura el máster en patologías del lenguaje

Jesús Málaga subraya las mejores que se han dado en este campo en 40 años

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

El profesor Jesús Málaga demostró ayer en la conferencia de inauguración del Máster Universitario en Estudios Avanzados sobre el Lenguaje, la Comunicación y sus Patologías que en 40 años de intervención en las patologías del lenguaje se ha pasado “de la nada al todo”. Málaga recordó como en 1973 fue la rehabilitación foniátrica y logopédica que recibía Francisco Franco por el parkin-

son lo que hizo que “nuestras especialidades se diesen a conocer”, y repasó el desarrollo del estudio y el tratamiento de las patologías del lenguaje en Salamanca. “En 2012, el 40% de los foniatras se ha formado en Salamanca”, bien en la Pontificia bien en la Universidad de Salamanca.

La Usal inauguraba así ayer este máster conjunto con las universidades de A Coruña, Santiago de Compostela y Zaragoza, que siguieron el acto e intervinieron en él a través de videoconferencia. En esta primera promoción cuenta con 60 matriculados entre las cuatro universidades, 20 de ellos en la Universidad de Salamanca. La coordinadora del máster en Salamanca, M<sup>a</sup> Ángeles Mayor, subrayó la importancia de la “cola-

boración entre distintos grupos de trabajo, que ha terminado en la puesta en marcha de estos estudios”, y destacó el doble objetivo de los mismos: “cubrir un área de interés científico y profesional desde una perspectiva interdisciplinar, y ofrecer a los estudiantes una mayor inserción laboral gracias al carácter profesionalizante e investigador del máster”.

“Este avance es fruto del esfuerzo titánico de mucha gente”, explicó Málaga. “Lo que se ha logrado era impensable. Para ver la diferencia con respecto a hace cuarenta años, solo hay que contestar a la pregunta que todos los padres, sin excepción, nos hacían: ¿Qué será de nuestro hijo cuando nosotros faltemos?”. Afortunadamente, ahora las respuestas son otras. ■